

**José Montero**

Presidente de Montero de Cisneros Abogados



La otra cara de la ley: violencia de género y la injusticia silenciada hacia los hombres

Como abogado español con años de experiencia en la defensa penal, he sido testigo, en primera línea, de una realidad que rara vez ocupa titulares ni genera debates públicos sosegados: el abuso de las leyes de violencia de género y el drama personal que supone para muchos hombres inocentes. Europa presume de sistemas legales avanzados, cimentados en la igualdad y la justicia. Sin embargo, en la práctica, la aplicación de la Ley contra la Violencia de Género ha generado una sombra de injusticia que merece ser reconocida y debatida.

Una ley necesaria, pero imperfecta

La ley nació para proteger a las mujeres de una violencia estructural y, sin duda, ha salvado vidas y ha dado voz a muchas víctimas silenciadas durante décadas. No cuestiono el espíritu ni la necesidad de combatir la violencia machista. Sin embargo, como jurista, mi deber es señalar las grietas del sistema cuando este, en su afán de proteger, termina por vulnerar derechos fundamentales de otros ciudadanos.

En los últimos años, h ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)